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GETAFE, GRAN CIUDAD 

La Asamblea de Madrid aprobó el 3 de noviembre de 2005 la incorporación de 
Getafe a la Ley de Grandes Ciudades que desde el año 2003 regula el régimen 
de organización de los municipios de gran población. La propuesta fue 
realizada por el Alcalde, Pedro Castro el 5 de febrero de 2004 en un 
expediente completo en el que se daban numerosos argumentos basados en las 
historias, las dotaciones y las características de Getafe. 

La aprobación de Getafe como gran ciudad propiciará, en palabras de Pedro 
Castro, "más proximidad y trasparencia" a las decisiones que tienen que ver 
con Getafe y con sus ciudadanos. En la sede de la asamblea, al término de la 
votación, el Alcalde agradeció el esfuerzo de todos los getafenses por lograr, 
todos juntos, esta incorporación y confió que los nuevos procedimientos 
administrativos que comporta esta Ley puedan ser más eficaces para que los 
Ayuntamientos puedan trabajar mejor por sus ciudadanos en aspectos en los 
que no tienen competencias: educación, sanidad, empleo, etc. 

Propiciará una nueva 

estructura municipal que 

dará más proximidad 

y transparencia 

Rudolph Giulliani habló de liderazgo en Getafe 
El ex alcalde Nueva York Rudolph W. Giulliani habló en Getafe de liderazgo. Antes de 
su intervención en la Universidad Carlos III visitó el Ayuntamiento donde fue recibido 
por el Alcalde y firmó en el Libro de Honor. 

Primera reunión del Consejo de Gobierno de la Comunidad en Getafe 
El 7 de abril se celebró por primera vez en Getafe una reunión del Consejo de Gobierno 
de la Comunidad de Madrid bajo la presidencia de Esperanza Aguirre. Tras la reunión, 
la Presidenta y el Alcalde citaron como uno de los principales proyectos la construcción 
de 10.000 viviendas, el 80% de precio protegido en Los Molinos y Cerro Buenavista 
mediante el Consorcio público constituido por Comunidad y Ayuntamiento. 

Preocupación por la falta de dotaciones 

en El Bercial 
El Ayuntamiento ha adoptado varios acuerdos de Pleno 
en el que muestra su preocupación por la falta de 
dotaciones en El Bercial. 

Explosión de gas en la calle Valencia 
El 13 de enero de 2005, una explosión de gas en la calle 
Valencia produjo la trágica muerte de dos personas, una 
de ellas un bebé de cuatro meses, un una veintena de 
heridos, alguno de ellos de consideración. 
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2005: EL AÑO DEL NACIMIENTO 

DE GRANDES PROYECTOS 

2005 ha llegado a su fin y es el momento de tomarse un 
respiro y repasar las páginas que lo han formado para
recordar algunos de los pasajes más llamativos que han
ocurrido a lo largo de estos doce meses en Getafe. El
comienzo del año fue muy triste; una explosión de gas
segó la vida de dos personas y dejó momentáneamente sin
hogar a los vecinos y vecinas de dos edificios de la calle
Valencia, además de una veintena de heridos de alguna
consideración. Desde aquí, un emocionado recuerdo para
las víctimas y una insistencia para que se lleven a rajata
bla las inspecciones y se cumplan todas las normas al res
pecto. 

Luego, ya el devenir diario nos ha traído otro tipo de noti
cias que cambiarán, sin duda, la imagen más clásica de
Getafe. La rúbrica de convenios como el enterramiento de
la A-42 o la prolongación de la línea 3 de metro a El Casar
y Perales del Río formarían parte de este bloque. Pero sien
do importantes estas firmas, no lo es menos la suscrita con
la Fundación Infante de Orleáns para acoger su colección
de aviones históricos en vuelo y crear el Museo de la A via
ción en Getafe logrando que el acreditado arquitecto Nor
man Foster acepte diseñar este proyecto. 2005 ha sido, pues,
desde este punto de vista, el punto de partida y el naci
miento de nuevas infraestructuras y de equipamientos de
nivel nacional e internacional. A partir de aquí hay que
seguir trabajando para diseñar los proyectos, presupuestar
los y llevarlos a cabo. Proyectos como el Plan de Embelle
cimiento de Getafe, que tiene como objetivos cambiar la
expresión de nuestra ciudad para ofrecer una más fresca y
colorista. 

Getafe tiene pues, nuevos retos. Retos que los getafenses
afrontan con el mismo entusiasmo que afrontaron otros
que ya forman parte de la realidad cotidiana de nues-
tra ciudad. El empuje, la participación de todos •
sigue siendo esencial para que, día a día, la imagen 
de Getafe siga transformándose a la vez que se llevan a 
cabo los programas sociales más novedosos y más tradi
cionales: plan de inmigración, área social, presupuestos 
participativos, plan de modernización ... en definitiva, un 
trabajo a realizar entre todos. 
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SE PRESENTÓ EL PLAN ESTRATÉGICO SOBRE DROGAS 

CON LA PREVENCIÓN COMO PRINCIPAL OBJETIVO 

La Delegación del Área Social, Participación Ciudadana y Drogodepen
dencias del Ayuntamiento ha elaborado el Plan Estratégico sobre Drogas 
que tendrá una vigencia hasta 2007 y que renueva el Plan Municipal 
sobre Drogas aplicándole criterios de calidad. Las nuevas tendencias en 
el consumo de drogas obligan a replantear los objetivos. Las nuevas rea
lidades sociales impulsan este plan que tiene el objetivo de satisfacer las 
necesidades y expectativas de los pacientes en una mejora continua del 
serv1c10. 

Teniendo en cuenta estas situaciones nuevas el Plan Estratégico continúa 
apostando por la prevención como herramienta fundamental y potencia 
los programas concretos dirigidos a los escolares de todos los niveles. 

m11:n 

Nuevas tendencias 
en el consumo 
y nuevas realidades 
hacen necesario renovar 
el Plan Municipal sobre Drogas 

Cerca de 12.000 alumnos participan en programas de prevención de drogadicción 
La prevención en la drogadicción es el objetivo más claro con el que trabaja el Ayuntamiento 
través de la Delegación del Área Social, Participación Ciudadana y Drogodependencias. Esto 
programas los lleva a cabo en centros escolares, el 63% de los cuales participan activamente

( 

siendo el número de alumnos de 11.853. El programa que tiene más participantes es el "¿De qu 
van las drogas? ¿De qué van los jóvenes?". 

Enviados 30.000 euros para las víctimas del sunami 
La Junta de Gobierno aprobó una partida extraordinaria de 30.000 euros para "tratar de paliru¡ 
los efectos del devastador seismo ocurrido en el sudeste asiático". Posteriormente se recaudaron 
5.000 euros en unas jornadas solidarias en beneficio de las víctimas. 

Once niños y niñas premiados por sus trabajos en el certamen "los escolares y el consumo" 

Getafe se adhiere a la Alianza de los Municipios del Sur contra la Pobreza 

El Centro Municipal de Salud cumplió 25 años 



2005 UN AÑO DECISIVO 

El año que finalizamos es, posiblemente, uno de los años mas 
fructíferos en la puesta en marcha de proyectos que hacen de Getafe 
una de las ciudades más punteras del Estado. 

Hemos conseguido con el esfuerzo de todos los getafenses la firma 
del proyecto para el soterramiento de la A-42 que va a suponer la 
eliminación de una barrera física y social que divide nuestra ciudad. 

Entre todos, se ha trabajado para lograr la firma del acuerdo para la 
conexión de Metrosur con el metro de Madrid y la extensión a Perales 
del Río. Un avance incuestionable conseguido este año. 

En política de vivienda, ejemplos ya palpables son la puesta en 
marcha de las 6.000 viviendas de El Bercial o las 1.750 de Perales del 
Río que se unen al impulso para desarrollar 12.000 viviendas en los 
Molinos y Cerro Buenavista de los cuales el 80% serán de protección 
pública. 

Ha sido, también, el año del inicio de la construcción de grandes 
desarrollos industriales como el de la Carpetania o la ampliación de 
los Olivos que contribuyen a que seamos un verdadero generador de 
empleo. 

Destacada ha sido, asimismo, la aprobación de Getafe como "GRAN 
CIUDAD" que va a suponer un avance sin precedentes en una mejor 
prestación de Servicios a los ciudadanos y profundizar en la 
modernización de la institución y la Ciudad. 

2005 también ha sido el año en el que conseguimos acordar que el 
Museo de la Aviación estuviera en Getafe o en el que se presentaran 
los proyectos de la Ampliación del Campus de la Universidad Carlos 
m y la llegada de la Universidad Politécnica a Getafe. 
■z,_,,,,s_,_,.__,,,c■a u,.-� ...

IZQUIERDA UN�A 
GETAFE ••• .. 

2005, ENTRE GESTION Y REIVINDICACIÓN 

En este año que termina, la gran apuesta en la gestión municipal ha tenido que 
seguir centrándose en la prestación y potenciación de servicios y programas 
sociales que afectan prácticamente a la totalidad de los ciudadanos y 
ciudadanas de Getafe y que son necesarios llevar a efecto, para beneficio de 
todas y todas. Corresponde realizar estas actuaciones al Gobierno de la 
Comunidad de Madrid, por ser de su competencia. Este esfuerzo que ha 
tenido que hacer el Ayuntamiento ha supuesto un desembolso de 54 millones 
de Euros para las arcas municipales que debería haber hecho efectivo el 
Gobierno de la Comunidad Madrid. 

Desde Izquierda Unida hemos apostado por este tipo de políticas, porque 
creemos necesario cubrir lo más básico de las necesidades de los ciudadanos 
y ciudadanas de Getafe; no obstante seguiremos exigiendo, reivindicando, al 
Gobierno de la Comunidad de Madrid que cumpla con sus obligaciones 
económicas con la Institución municipal que es nuestro Ayuntamiento y para 
con nuestros convecinos y convecinas, aplicando y profundizando en las 
políticas sociales. 

Otro aspecto de la vida municipal donde ponemos el acento, es en la 
promoción de la implicación ciudadana en la política, a través de los canales 
de participación. Hemos elaborado un Reglamento de Participación 
Ciudadana, mediante un proceso consensuado con todas las asociaciones, 
Consejos Sectoriales y Juntas de Barrio. Nos parece este Reglamento, una 
buena herramienta para la participación de toda la ciudadanía. 

Se ha creado la Escuela de Formación Ciudadana (experiencia única en 
España) que pretende, por un lado, dar herramientas y apoyar a las 
asociaciones en su trabajo y por otro conseguir de los ciudadanos y 
ciudadanas en especial la juventud, un mayor compromiso ideológico y una 
mayor identidad con la historia y tradición de lucha de su pueblo, frente a los 
intentos de desideologización que pretende instaurar la cultura dominante. 

F. DAVID LUCAS PARRÓN
Primer Teniente Alcalde y 

Concejal de Hacienda, Patrimonio 
y Seguridad Ciudadana 

En Políticas Sociales hemos avanzado en aspectos de vital importancia 
como son la elaboración de la Carta de Derechos de la Mujer, la puesta 
en marcha del Plan Local de Inmigración, el Plan de Mejora de 
Instalaciones Deportivas o una nueva apuesta cultural clave para el 
desarrollo futuro de la Ciudad. 

Importante ha sido, sin duda alguna, la consolidación de la experiencia 
Participativa llevada a cabo con los Presupuestos Participativos o el 
avance en políticas de Bienestar Social. 

No quiero olvidar que este año 2005 ha sido esencial en materia de 
Seguridad con la suscripción de acuerdos con la Comunidad de Madrid 
y la Delegación del Gobierno que nos permiten seguir siendo la Ciudad 
más segura de toda la Comunidad. 

Es, sin duda, un gran balance que, sin embargo, nos debe invitar a 
superar las muchas necesidades que tienen aún los getafenses y que, 
con el esfuerzo de todos, seremos capaces de satisfacer. 

No quiero terminar este artículo sin tener un recuerdo emotivo y 
especial para los vecinos de la calle Valencia, los que están y los que 
tristemente nos dejaron. 

Este año ha sido, en definitiva, un año para el recuerdo y para conseguir 
proyectar Getafe de manera ilusionante en el s. XXI. Nada hubiera sido 
posible sin el trabajo, la ilusión, el tesón y el esfuerzo de todos los que 
convivimos en esta magnífica ciudad que es Getafe. 

Felices Fiestas y muchas gracias a todos/as y que el año 2006 venga 
cargado del cumplimiento de nuestras mejores ilusiones. 

IGNACIO SÁNCHEZ COY: 
Concejal de Empresas Públicas y

Portavoz del Grupo de IU 

G 

Otra línea de trabajo político, es la actuación desde lo público en todos los 
sentidos, es decir, desde las Empresas Públicas. 

En el caso de L YMA, el planteamiento es la mejora continua en la empresa, para 
ir ampliando permanentemente los servicios que presta la misma, que son 
muchos y variados. Apostamos por un mayor aprovechamiento de los recursos 
humanos, la modernización de su flota de vehículos, la aplicación de nuevos 
sistemas de limpieza viaria, la mecanización de este servicio, la mejora en los 
sistemas de depósito y recogida de Residuos Sólidos Urbanos, la creación de 
nuevas islas ecológicas y la instalación de nuevos contenedores para la fracción 
reciclable. En esto último, queremos destacar la colaboración ciudadana por el 
incremento considerable en el reciclaje, que ha pasado del 45% al 70% en lo que 
denominamos "lo amarillo". 

En el capítulo de costes, queremos poner sólo un ejemplo: mientras a un 
contribuyente de la ciudad de Madrid por RSU y Limpieza Viaria, le cuesta 135 
Euros al año, a uno de Getafe la cuesta 59 Euros por año y la media nacional está 
en 76 Euros por año. 

La vivienda ha sido otra prioridad de IU en este último año, con la apuesta por 
la vivienda de Promoción Pública, con el inicio de la construcción de 360 
viviendas, a través de la Empresa Municipal de Suelo y de la Vivienda (EMSV) 
y el avance significativo del Consorcio Urbanístico Publico de Los Molinos y 
Cerro Buenavista actuando por el sistema de expropiación, que pondrá a 
concurso publico 9. 770 viviendas de Protección Publica. 

Desde lo público, en IU seguiremos reivindicando con todas nuestras energías, 
como así lo hemos hecho este año y los anteriores, una Sanidad pública y de 
calidad, una Educación pública de calidad y laica, etc. 

Por último, tenemos que denunciar el permanente incremento de la tensión y 
crispación que el PP ha estado introduciendo, durante este año, en las 
instituciones y en la propia sociedad. Creemos que la confrontación social 
perjudica seriamente a la convivencia social, el diálogo entre las gentes y daña 
seriamente la democracia. Lo que realmente se esconde detrás de esta actitud es 
la intención de ocultar los verdaderos problemas que tiene la sociedad, que cada 
vez son mas�.Y más graves. 
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"GETAFE, SE MERECE MÁSn

Ha terminado el año y en el inicio del 2006 merece la pena, parar y 
mirar atrás: hacer balance y evaluar lo ocurrido en nuestras vidas 
durante el año pasado y como no, como responsables políticos de 
Getafe, es obligado reflexionar sobre lo ocurrido en nuestro pueblo 
durante el año 2005. 

El año 2005 ha estado marcado en Getafe por la alta conflictividad 
social y la gran crispación existente debido a los continuos 
enfrentamientos del gobierno municipal (PSOE-TIJ) y del Alcalde, 
Pedro Castro, con los movimientos sociales y vecinales de Getafe. 
Han sido numerosas las concentraciones y manifestaciones en 
contra de la política municipal de vivienda, de la política de 
aparcamientos, en contra de la abusiva tasa de basuras ó 
reclamando más limpieza en nuestras calles. Pedro Castro esta 
dando la espalda a los vecinos de Getafe y estos no se conforman 
con sus buenas palabras y sus promesas de futuro, exigen una solución 
a sus problemas de una manera clara, directa y eficaz. 

Podemos decir que una persona que lleva en el poder más de 20 
años, se acomoda, le faltan las ideas y, sobre todo, carece de la 
ilusión necesaria para dirigir un gobierno moderno y de futuro 
como el que necesita Getafe. 

Los grandes problemas que tiene nuestro municipio, durante el año 
2005, no sólo no se han resuelto si no que por el contrario se han visto 
agravados aún más; lo demuestran todas los indicadores sociales: la 
limpieza, los aparcamientos y la vivienda, son asignaturas 
pendientes durante varias legislaturas de este gobierno municipal. 

Nuestros jóvenes desgraciadamente tienen que irse a otros 
municipios porque en Getafe no se pueden comprar una vivienda; 
la vivienda es el principal compromiso del Partido Popular y así lo ha 

JOSÉ LUIS MORENO 
Portavoz Partido Popular 

demostrado con las numerosísimas propuestas realizadas al Pleno del 
Ayuntamiento de Getafe y rechazadas por el gobierno municipal sin 
ningún tipo de explicación. Lo que sí ha quedado demostrado es que sus 
medidas han sido ineficaces e insuficientes y si no que se lo pregunten a 
nuestros jóvenes. 

También corresponde hacer balance del trabajo realizado por el Partido 
Popular, en primer lugar quiero decir a todos los vecinos que la labor de 
oposición que realiza el Partido Popular de Getafe se caracteriza por ser 
una oposición constructiva, porque todas las propuestas que 
realizamos tienen como objetivo mejorar la calidad de vida de 
nuestros vecinos y conseguir un Getafe mucho más humano. En 
segundo lugar, es una oposición colaboradora, hemos ofrecido al 
Alcalde nuestro apoyo para intentar solucionar los grandes 
problemas que tiene nuestro municipio, sobre todo el de la vivienda. 
Por último, es una oposición seria y rigurosa en su labor de control de la 
acción del gobierno municipal. 

Por lo tanto, y teniendo en cuenta estos tres ejes, sin ninguna duda en 
este año, la ilusión, las ideas, la capacidad, la preparación y el trabajo de 
los concejales del Partido Popular es inmensamente superior a lo 
demostrado por el gobierno municipal. 

De este trabajo los vecinos de Getafe son conscientes, y así nos lo 
demuestran día a día dándonos su confianza y su ánimo para seguir 
trabajando por Getafe; pensamos que se pueden mejorar muchas cosas 
y a mí personalmente me gustaría contribuir a ello. 

Muchas gracias a todos. Es mi deseo que en este año se hagan realidad 
todos sus deseos. Estoy plenamente convencido que durante el año que 
acaba de concluir, se ha dado un paso muy importante para conseguir la 
confianza de los vecinos de Getafe y que en el año 2007 exista un 
cambio en nuestro pueblo. Mi meta son ustedes y la mejora, día a día, de 
su calidad de vida. Gracias. 

¿Qué está pasando con nuestro planeta Tierra? 

Pues señores, lo que está pasando 
es que nuestro planeta Tierra se está acabando 
y me siento triste por ello 
pues es un regalo de Dios 
y no sabemos valorarlo. 
Seamos realistas 
y miremos al pasado, 
donde había miles de bosques, 
repletos de árboles, 
como el pino, el abeto, 
el roble y el castaño. 

¿ Y que me dicen 
de aquellos verdes campos?, 
pues formaban un bello paisaje 
que daba gloria mirarlos. 
De aquello ya no queda nada, 
pues con tantos incendios 
todo lo han arrasado. 
Ya nunca más volveremos 
a ver aquellos frondosos bosques 
ni aquellos verdes campos. 

¿Se han dando cuenta 
de cómo el clima está cambiando? 
ya no hay primavera, 
ni casi tenemos verano, 
y los inviernos son más fríos 
y mucho más largos. 
Hay mucha contaminación 
en los ríos, mares y pantanos. 
Así que señores, debemos concienciamos 
y cuidar el planeta 
para que nuestros hijos y nietos 
lo puedan seguir disfrutando. 

Dolores Rodríguez Martínez 
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Reunión en Getafe del Consorcio Urbanístico Los Molinos-Buenavista
bajo la presidencia del Consejero Mariano Zabía 
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PARA SEGUIR VIVIENDO EN GETAFE: 

PLAN MUNICIPAL DE VIVIENDA, 

UNA REFERENCIA SOCIAL 

El Plan Municipal de Vivienda ha sido uno de los grandes protagonistas 
del año 2005. El fuerte impulso dado este año al desarrollo de este Plan 
ha dado su fruto en el conocimiento de cifras concretas, en la actualidad 
se están construyendo 6.000 nuevas viviendas en El Bercial, 1.700 en 

Se prevé que el concurso de 

las parcelas en Los Molinos

Buenavista se realice en el 

primer semestre de 2006 

Perales del Río y 2.200 en el casco urbano; lo que hace un total de 9.900. Pero por encima de todo, el Plan se 
concreta con el desarrollo de Los Molinos-Buenavista que está impulsado por el Consorcio Urbanístico Los 
Molinos-Buenavista formado en un 60% por la Comunidad y en un 40% por el Ayuntamiento. Dentro de este plan 
de Los Molinos Buenavista se construirán 12.200 viviendas, el 80% de ellas de precio protegido y desarrollado el 
suelo por el sistema de expropiación, adjudicándose las parcelas por concurso público. Se prevé que el concurso de 
las parcelas se realice en el primer semestre de 2006. Una de las reuniones del Consorcio se celebró en el 
Ayuntamiento bajo la presidencia del Consejero Mariano Zabía. 

Sorteo de 180viviendas en Los Espartales y El Casar 
El 14 de marzo la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda sorteó 180 viviendas en El Casar y 
Los Espartales. Son 180 viviendas de protección pública de 2, 3, y 4 dormitorios y adaptadas 
para minusvalías. Se presentaron 5. 7 42 solicitudes. Como suele suceder en este tipo de sorteos, 
en el Polideportivo de Juan de la Cierva, la alegría y las lágrimas de los afortunados se 
mezclaron con la decepción y la tristeza de los que no obtuvieron una de estas viviendas. 

Aprobada una Ordenanza sobre conservación de edificios 
El Ayuntamiento aprobó una Ordenanza sobre la conservación, rehabilitación y estado ruinoso 
de las viviendas. Esta Ordenanza velará por el cumplimiento del deber legal de los propietarios 
de conservar sus edificios en condiciones de salubridad, seguridad y ornato público. La 
legislación urbanística de la Comunidad ha establecido la obligación de que los edificios deben 
pasar una inspección técnica periódica para acreditar su buen estado de conservación o 
determinar las reparaciones necesarias. 

Plan de Acción Comercial para Los Molinos-Buenavista 
La Agrupación de Comerciantes y Empresarios de Getafe (ACOEG) realizará el Plan de 
Acción Comercial de los futuros barrios de Los Molinos Buenavista. Este será el primero de 
una serie de planes para los futuros desarrollos urbanísticos que tiene como objetivo la 
potenciación del pequeño comercio. Se presentará un estudio con las calles, sectores de 
actividad y superficie comercial de estos desarrollos. 



IV ENCUENTRO DE MAYORES 

Participaron también 

treinta voluntarios 

LOS DERECHOS DE LOS MAYORES, 

EJE CENTRAL DEL IV ENCUENTRO 

Más de doscientas personas asistieron al IV Encuentro de Mayores que se celebraron en el Teatro Federico García Lorca los 
días 21 y 22 de noviembre y que tuvo como tema central "Los derechos de los mayores". Entre las entidades que 
participaron, el Consejo de Mayores de Getafe, las Asociaciones de Mayores de Ericcson y CASA, Consejo de Mayores de 
Madrid, Coordinadora de Mayores, ACOPETE, Asociación de Mayores Gloria María, Asociación de Minusválidos, casas 
regionales de Getafe, centros de Día de la Comunidad de Madrid, así como Centros de Día Municipales, Asociaciones de 
Familiares de Enfermos de Alzheimer, Profesionales del Ayuntamiento de Getafe y otras entidades. Las Jornadas fueron el 
colofón al trabajo que se viene realizando desde primeros de otoño con los agentes sociales y la ciudadanía sobre la 
necesidad de poder contar con una "Carta de Derechos de los Mayores", en la que se recogen las políticas que se pretenden 
llevar a cabo desde la administración municipal, autonómica y central; unido todo ello al compromiso ciudadano. 

En el acto, el Alcalde reclamó a la Comunidad de Madrid más atención social para los mayores, máxime cuando recalcó 
que miles de ellos esperan hasta cuatro años una plaza en una residencia pública. 

El año anterior, se celebró el III Encuentro de Mayores que tuvo como elemento central del debate a las dependencias. 

Inaugurada una residencia de mayores en Arroyo Culebra. El 20 de abril de 2005 
tuvo lugar la inauguración de la residencia de mayores del Arroyo Culebro con la 
presencia de la Consejera de Familia y Asuntos Sociales, Beatriz Elorriaga y del Alcalde, 
Pedro Castro. Esta residencia cuenta con 171 habitaciones, 162 de ellas son individuales, 
y una plantilla de 140 trabajadores. 

Benidorm fue el destino de las vacaciones subvencionadas. Benidorm fue el 
destino en el año 2005 de las vacaciones subvencionadas para mayores organizadas por el 
Ayuntamiento a través de la Concejalía de Garantías de los Derechos del Ciudadano. 

Elaborado un Borrador de la 
Carta de los Derechos de los 
Mayores. El Alcalde, Pedro Castro 
ha presentado, a distintos colectivos y 
en todos los barrios, a lo largo del 
otoño un borrador de la Carta de los 
Derechos de Mayores impulsado por 
el Consejo Sectorial del Mayor. 

Terapia ocupacional para mayores 
semidependientes. El Ayuntamiento está 
llevando a cabo un Programa de Terapia 
Ocupacional para mayores y de técnicas de 
desarrollo personal para personas 
semidependientes con el fin de favorecer el 
desarrollo personal de los mayores que necesitan 
de la ayuda de terceras personas. 

Más de 350 mayores 
reciben atención a través 
de un taller de empleo. 364 

_ mayores han recibido atención 
de alumnos del taller de empleo 
"Animación sociocultural para 
mayores" organizado por el 
A)'ll!!tamiento. 
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Firma del Protocolo entre la Ministra de Fomento y el Alcalde de Getafe. 9 de Mayo de 2005 
i� 

" 

EL ENTERRAMIENTO DE LA A-42 RECUPERARÁ 

TRES MILLONES DE METROS CUADRADOS DE 

SUELO PARA LOS CIUDADANOS Y CIUDADANAS 

El 9 de mayo de 2005 se convirtió en un día histórico para nuestra 
ciudad. Ese día, la Ministra de Fomento, Magdalena Alvarez, y el 
Alcalde, Pedro Castro firmaron un protocolo por el cual se elaborará un 

La Ministra aseguró que las 

obras podrían comenzar en dos 

anos y medio 

estudio técnico para la integración del tramo de la A-42 a su paso por Getafe. En este protocolo se reconoce que 
esta autovía "soporta un volumen de tráfico muy alto debido a que el principal eje viario de conexión entre Madrid
y Toledo y a que sirve de acceso a municipios muy poblados que se hallan situados en el sur del área metropolitana 
de Madrid". Esta actuación "ha de ser compatible con la construcción de los carriles Bus-Vao actualmente en 
estudio por la Dirección General de Carreteras". 

Este proyecto supone que se actuará sobre casi tres millones de metros cuadrados de suelo, lo que supondrá una 
inversión de 100 millones de euros. La Ministra aseguró que las obras podrían comenzar en dos años y medio. 

Lanzaderas a los Polígonos Industriales 

Getafe es el primer municipio que cuenta, desde el 3 de octubre de 2005, con líneas de 
transporte directas a los polígonos industriales. Este nuevo e inédito servicio en la 
Comunidad de Madrid se ha implantado tras cuatro años de negociaciones que han 
culminado en la firma de un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y el 

-• Consorcio Regional de Transportes. Este es un excelente fruto del trabajo del Consejo y 
,.11 Comisión de Movilidad y Accesibilidad Sostenible de Getafe, los sindicatos UGT y 

CCOO y las Organizaciones Empresariales de los Polígonos. Son la Pi 1 y la P i  2. 

El Ayuntamiento pide la ampliación del abono transporte joven 

El Ayuntamiento solicitó mediante un acuerdo plenario una mayor coherencia en la 
aplicación de las tarifas de transporte público. Se solicitó la ampliación del abono 
transporte joven hasta los 26 años, la apertura del metro las 24 horas del día durante los 
fines de semana y la mejora en los servicios de búhos. 



NUEVO REGLAMENTO DE PARTICIPACIÓN: 
LOS VECINOS TIENEN LA PALABRA 

El año 2005 ha sido el año de presentación del Borrador del Reglamento de 
Participación Ciudadana que se ha nutrido de las aportaciones de las 
asociaciones, colectivos y ciudadanos y ciudadanas. Este borrador, que ha 
sido presentado en todos los barrios para facilitar esta colaboración incluye 
importantes novedades. Así, incluye la creación del Defensor o Defensora 
del Ciudadano; se crea una Oficina de Atención Ciudadana; se ordenan los 
derechos de petición y propuesta; se regula la intervención de la ciudadanía 
en los plenos Municipales; se organiza el Trámite de Audiencia y se crean 
los Consejos de Distrito y de la Ciudad. Asimismo se crearán los 
mecanismos que posibiliten la consulta popular y se impulsa la iniciativa 
ciudadana. 

En 1985 se aprobó el antiguo Reglamento de Participación Ciudadana y en 
1992 se revisó, actualizó y aprobó el que permanece vigente. El nuevo 
Reglamento, que está en fase de borrador tiene como lema "Getafe, una 
ciudad que se mueve" 

= 

= 

= 

= 

= 

= 

= 

... 

= 

= 

Se creará la figura del Defensor 

o Defensora del Ciudadano

Abierto el nuevo 

Centro Cívico de Getafe Norte 
El nuevo Centro Cívico de Getafe Norte está 
situado en la avenida Rigoberta Menchú en un 
edificio que estaba proyectado para ser 
únicamente Casa Regional de Castilla y León y 
del cual se hizo cargo el Ayuntamiento. Este 
Centro Cívico supone cumplir una de las 
reivindicaciones de los vecinos y vecinas de 
este barrio y cuenta con los programas 
formativos de la Red de Centros Cívicos de 
Getafe: deportes, cultura, ocio, etc. 

La red de centros de acceso público a internet tienen 11.200 usuarios 

Más de 11. 200 personas, de 8 a 80 años usan los puntos de acceso gratuito a Internet del 
Ayuntamiento. Esta red cuenta con ocho salas en los Centros Cívicos donde se pueden 
formar gratuitamente para poder usarlo y el Centro de Empresas. También existen estos 
centros en la Federación de Asociaciones de Vecinos,Asalma y Acoeg. 

Getafe asume la presidencia de Kaleidos. red 

Getafe ha sumido durante el año 2005 la Presidencia de la Fundación Kaleidos.red, una 
fundación que aglutina una red de municipios españoles cuyo objetivo es el fomento del 
debate, el análisis y el intercambio de ideas sobre las políticas municipales de 
proximidad a los ciudadanos y ciudadanas. 



� rales
El Casar c1e1 Río 

La firma la 

protagonizaron la 

Consejera de 

Transportes 

María Dolores 
de Cospedal 
y el Alcalde, 

Pedro Castro 

METRO A EL CASAR Y PERALES DEL RÍO: 
UNA UTOPÍA AL ALCANCE 

El 18 de mayo se materializó el primer paso de una de las aspiraciones más utópicas 
hace algunos años: la llegada del metro a El Casar y sobre todo, a Perales del Río. 
Este primer paso fue la rúbrica de un convenio de colaboración por el cual se 
prolongará la línea 3 de la red de Metro desde Villaverde Alto hasta El Casar y 
Perales del Río que protagonizaron la Consejera de Transporte, María Dolores de 
Cospedal y el Alcalde, Pedro Castro. En esta legislatura se iniciarán las obras hasta 
El Casar y en la próxima comenzarán las que llevarán este rápido transporte a 
Perales del Río. 

En el convenio se asegura que "resulta necesario articular un sistema alternativo de 
transporte que facilite, por una parte, la circulación de personas entre los distintos 
asentamientos urbanos del municipio y de otra que resuelva el problema de 
congestión viaria producida por la circulación de vehículos por carretera. Por ello 
surge la necesidad de realizar las infraestructuras de transporte necesarias para 
extender el metro dentro de dicho término municipal" 

la calle Ricardo de la Vega. renovada 
La calle Ricardo de la Vega ha experimentado una profunda transformación ya que se ha 
renovado su saneamiento, y las vías de luz, agua y otras infraestructuras. Se ha convertido en 
una calle denominada "de convivencia". En esta actuación destaca el realce espectacular y la 
recuperación de la fuente de "Los cuatro caños". 

La calle Membrillo, novedad urbanística 
El Ayuntamiento ha urbanizado la calle Membrillo en Getafe Norte. En ella se ha creado un 
camino peatonal con adoquines de hormigón sobre capa de arena de miga y se han plantado 
árboles y arbustos de temporada a la vez que se ha adecuado la zona terriza. 

Doctor Barraquer. con rampas de acceso 
Esta calle se está deprimiendo a la altura de los portales y se están creando dos rampas de acceso 
desde la zona de Sánchez Morate. Se ha sustituido el colector y la renovación de los canales que 
van a las acometidas domiciliarias. 

Hundimiento parcial de un edificio por su falta de mantenimiento 
El 6 de febrero se hundió la escalera de un edificio en el paseo Alonso de Mendoza, 7, en el cual, 
afortunadamente, no hubo que lamentar víctimas aunque los vecinos fueron evacuados por los 
bomberos. Era un edificio que se encontraba en muv ro.a 
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LA SEGURIDAD CIUDADANA DEBATIDA POR 
PONENTES DE PRESTIGIO EN LAS JORNADAS 
DE SEGURIDAD, INMIGRACIÓN E INTEGRACIÓN 

Los días 8 y 9 de junio de 2005 Getafe fue el centro del debate de 
seguridad en el ámbito nacional ya que en nuestro municipio se 
celebraron las II Jornadas sobre Seguridad, Inmigración e Integración 
organizadas por el Ayuntamiento y la Fundación de Seguridad 

� � ·, 1 ■ L ·, L.:;, L · ,◄_

Uno de los objetivos fue 

ofrecer una radiografía real y 

objetiva de la inmigración 

desde una perspectiva de 

convivencia 

Ciudadana. Las jornadas fueron inauguradas por el Secretario de Estado de Interior, Antonio Camacho, quien abogó 
por un análisis global ya que afirmó: «sólo desde una perspectiva integral se puede afrontar este debate». Habló de 
la seguridad y de la integración social como herramientas para obtener un mayor grado de seguridad. En estas 
jornadas intervinieron, entre otros, José Antonio Martín Pallín, Magistrado del Tribunal Supremo; el Secretario 
General de UGT, Cándido Méndez, y el Presidente del Movimiento contra la Intolerancia, Esteban Ibarra. 

Las jornadas, que a lo largo de los dos días analizaron el fenómeno de la inmigración desde distintos puntos de vista, 
fueron clausuradas por el Delegado del Gobierno, Constantino Méndez y la Secretaria de Estado para la 
Inmigración, Consuelo Rumí. 

El Delegado del Gobierno y el Alcalde firmaron un protocolo de colaboración 
El Delegado del Gobierno, Constantino Méndez, y el Alcalde, Pedro Castro, firmaron el 7 
de junio en Getafe un Protocolo de colaboración para reforzar la colaboración entre las 
policías nacional y local. Este protocolo tiene como objetivos generales desarrollar el Plan 
de Seguridad para la mejora de la convivencia, establecer dispositivos de actuación 
conjunta y racionalizar el despliegue policial atendiendo a criterios de incidencia delictiva 

en zonas y franjas horarias concretas. 

Se incorporaron 49 nuevos agentes de Policía Local 
En el mes de junio se incorporaron 49 nuevos agentes de la Policía Local. Con la 
incorporación de estos nuevos agentes estará compuesta por 213 efectivos, lo que 
redundará en una mayor seguridad. 

La Presidenta de la Comunidad visitó la Policía Local-
La Presidenta de la Comunidad de Madrid, EsperanzaAguirre, visitó las dependencias de la 
Policía Local el 2 de septiembre de 2005. Allí tuvo la oportunidad de saludar a los 49 nuevos 
agentes, en ese momento en prácticas, y ver los nuevos vehículos de la Policía. 



EL PLAN DE APARCAMIENTOS 

DIBUJA UNA CIUDAD MÁS SOSTENIBLE 

El Ayuntamiento está impulsando un ambicioso Plan de Aparcamientos 
que abarca 18 proyectos con unos objetivos claros y concretos: que los 
ciudadanos dispongan de un mayor número de plazas para sus vehículos, 
lograr una ciudad más saludable respondiendo a las reivindicaciones 
vecinales y paliar en lo posible la falta de plazas de aparcamiento con el 

� 
APlan Muniopa! .di t 
narcannen os

r,�,,Getafe 
La Empresa Municipal del Suelo 

y la Vivienda está construyendo 

actualmente dos aparcamientos 

en las plazas del Lavadero y del 

Matadero 

propósito de recuperar zonas peatonales para uso y disfrute de los ciudadanos. La materialización de este plan 
supone la creación de más de 5.500 plazas. Este Plan, incluido en el Plan de Movilidad, persigue como fin lograr 
una ciudad más habitable y sostenible, en la que las zonas de estancia, paseo y juegos infantiles permitan convivir 
con el tránsito de vehículos y el transporte público. 

Entre los promotores de estos aparcamientos se encuentran la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda, que está 
finalizando la construcción de los aparcamientos de las plazas del Matadero y Lavadero, la Agencia de Desarrollo 
Local Getafe Iniciativas, distintas empresas privadas e incluso, y por medio de un convenio, el Instituto de la 
Vivienda de Madrid. 

Inaugurado un aparcamiento para vehículos abandonados 
En el mes de mayo de 2005 se inauguró el Aparcamiento para Vehículos Abandonados que 
el Ayuntamiento ha construido en el Polígono de los Olivos, con capacidad para 800 
vehículos y una superficie de 20.000 metros cuadrados. Con la retirada del número de 
vehículos citados, Getafe se dota del mayor aparcamiento de superficie, eliminando parte 
del problema de aparcamiento y salubridad que arrastran estos coches. La inversión en este 
aparcamiento ha sido de 25. 000 euros. 

Comenzó la construcción del aparcamiento de calle Cataluña 
El Ayuntamiento está construyendo un nuevo aparcamiento subterráneo en el espacio 
situado entre la calle Cataluña en su intersección con calle Cádiz y Huelva del barrio de las 
Margaritas, con capacidad para unos 400 vehículos. 

Aprobado un aparcamiento en la venida Juan de la Cierva 
El pleno aprobó la tramitación administrativa para construir un aparcamiento por parte de 
la Agencia de Desarrollo Local Getafe Iniciativas, S.A. (GISA) en la avenida Juan de la 
Cierva ( en su intersección con las calles Huertos y Vinagre), con destino a la construcción 
de 253 plazas de aparcamiento. 
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AUMENTA LA CALIDAD Y LA CANTIDAD 

DE RECOGIDA DE RESIDUOS PARA SU RECICLAJE 
El sistema de recogida en iglúes, 

contenedores de gran 
capacidad, es uno de los 

factores de este incremento 
El año 2005 ha sido el año del aumento espectacular tanto en la cantidad 
de residuos recogidos para su reciclaje como en la calidad. Los datos 
ofrecidos por la Empresa Municipal de Limpiezas, LYMA SAM, 
(Limpieza y Medio Ambiente) en las próximas semanas finalizará el 
cambio de recogida de envases, papel y cartón para reciclar. Este cambio está consistiendo en cambiar la recogida 
trasera por los iglúes, que son grandes contenedores con capacidad para 3.000 litros. Este sistema permite una 
mayor cantidad de recogida y una mayor calidad para su reciclaje. Las cifras hablan por sí solas: en el año 2004 
hubo una recogida de 1.331.770 kilos por sistema de recogida trasera y 713.060 kilos por el sistema de iglúes, lo 
que hace una media de recogida de materiales propios de estos contenedores de un 38,80% por recogida trasera y un 
54,9% en iglúes. Sin embargo, hasta octubre de 2005, la calidad ha aumentado de forma considerable ya que la 
media de recogida de materiales propios, ha subido de forma espectacular ya que es de un 70,9 en recogida trasera y 
del 65, 1 % en la recogida de iglúes. 

Ll,lma 

Se instalaron 200 iglúes amarillos para la recogida de envases 
El año 2005 es el año en el que ha comenzado el proceso de cambio de recogida de 
contenedores. Así se han instalado 200 iglúes (600.000 litros de capacidad) y se ha 
adquirido un nuevo camión grúa que refuerza la recogida de la fracción amarilla del 
papel y cartón y supone el cumplimiento de los compromisos con Ecoembes y la 
Comunidad de Madrid. Únicamente se han quedado fuera de este sistema las zonas de la 
ciudad donde no es posible por la estrechez de las calles la entrada de los camiones grúa 
y las zonas donde están instaladas las islas ecológicas. 

Continúa la instalación de Islas Ecológicas 
El Ayuntamiento continúa con el proceso de instalación de Islas Ecológicas que 
facilitan un mayor limpieza viaria y sin olores. Así se han instalado 30 Islas Ecológicas 
con 225 contenedores y se han proyectado 49 más para J92 contenedores más. 



>RACIÓN PARA LA CREACIÓN DE CENTROS TECNO� 
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fN EL AREA TECNOLOGICA DEL SUR

LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA 

SE INSTALA EN GETAFE 

La Presidenta de la Comunidad, Esperanza Aguirre, el 
Alcalde, Pedro Castro y el Rector de la Universidad 
Politécnica, Javier Uceda firmaron el 1 de febrero de 
2005 un convenio de colaboración para la puesta en 
marcha y gestión de varios Centros Tecnológicos en el 
Area Tecnológica del Sur. Se construirán tres centros y un 
vivero de empresas en una parcela de 102.155 metros 
cuadrados lo que supondrá una inversión superior a los 
veinte millones de euros. 

La instalación de estos Centros Tecnológicos de la 
Politécnica le da más brillo, aún si cabe al perfil 
universitario de nuestra ciudad ya consolidado por el 
prestigio de la Universidad Carlos 111. 

Los centros pertenecen a las 

Escuelas de Ingenieros 

Industriales, Aeronáuticos 

y Minas 

Ayuntamiento y Universidad regulan 
las prácticas profesionales de 
los becarios de Biblioteconomía 
El 15 de marzo de 2005, el Ayuntamiento y la Universidad 
Carlos III firmaron un convenio de cooperación educativa 
por el que se regulan las prácticas profesionales que los 
alumnos de Biblioteconomía y Documentación realizan en 
los centros públicos de enseñanza. Trece centros públicos 
abren sus bibliotecas escolares dos horas diarias después de 
finalizar su horario lectivo. 

mJ;,m.1n, 
La Carlos III concede el premio de la innovación 
a la docencia al lnstitutoAltaYr 
El Instituto Altair ha obtenido el premio de innovación a la docencia de la Universidad Carlos 
III, por el proyecto "Más culturas, más riqueza". En el proyecto han participado 22 profesores y 
profesoras del centro. 

El Ayuntamiento pide que la Universidad Carlos III tenga titulaciones en salud 
El Ayuntamiento ha pedido que la Universidad Carlos III tenga titulaciones en el ámbito de las 
Ciencias de la Salud. Se da la circunstanacia que no existen estas titulaciones universitarias en 
la zona sur. La petición se realizó tras una reunión entre los Alcaldes de Getafe y Leganés y el 
Rector de la Universidad Carlos III, Gregorio Peces Barba 

César Navarro dona su biblioteca a Getafe 
César Navarro de Francisco, una de las personas más conocidas e ilustres de Getafe anunció 
que dona su biblioteca, compuesta por aproximadamente 20.000 volúmenes a Getafe, a través 
del Ayuntamiento, según consta en un escrito dirigido a éste y registrado el 7 de noviembre. La 
biblioteca contiene también colecciones completas de distintas publicaciones nacionales. En 
fechas próximas, el Ayuntamiento y la Fundación César Navarro firmará un acuerdo para hacer 
oficial la donación. 



LA NUEVA DEPURADORA DEL CULEBRO DEPURARÁ Y 
PERMITIRÁ LA REUTILIZACIÓN DE 11 HECTÓMETROS 

CÚBICOS ANUALES DE AGUA 

La Ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona inauguró el 24 de octubre 
de 2005, conjuntamente con la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Es
peranza Aguirre, y vario� alcaldes del sur, entre los que se encontraba el de 
Getafe, Pedro Castro, la depuradora del cauce medio del arroyo Culebro que 
ha tenido una inversión de 77 millones de euros y tratará las aguas residua
les de 1.225.000 habitantes. 

Esta depuradora tiene un caudal de agua reutilizada de 30.240 metros cúbi
cos diarios, y permitirá la reutilización de 11 hectómetros cúbicos anuales, un 
volumen de agua equivalente al consumo anual de una población superior a 
los 110.000 habitantes o el riego de más de 2.000 hectáreas de jardines. 

La depuradora recién inaugurada se completa con otras dos instalaciones: la 
depuradora de Gavia, inaugurada en junio, y la de la cuenca baja del Culebro 
que empezará a funcionar el año 2006. 

En ella se han invertido 

77 mi I Iones de euros 

Se pide a la Confederación Hidrográfica del Tajo la limpieza del río Manzanares 
El Ayuntamiento solicitó a la Confederación Hidrográfica del Tajo que proceda a limpiar el lecho del río 
Manzanares a su paso por Perales. Es alrededor de tres kilómetros, para eliminar las plagas de mosqui
tos y hacer más efectivos los tratamientos larvicidas. Además se pidió la inclusión de las márgenes. 

Se amplían las bonificaciones en la ecotasa 
El Ayuntamiento ha ampliado el abanico de bonificaciones para todos los vecinos a la hora de aplicar la 
ecotasa. Como novedades más significativas es preciso indicar que beneficiarán a las personas que per
ciban una pensión asistencial, a los que tengan cuarto de basuras, etc. Las personas que estén interesadas 
pueden informarse en el Ayuntamiento 

No a la Central Térmica 
Desde el Ayuntamiento se reiteró al Ministerio de Medio Ambiente su oposición a la instalación de una 

central térmica de ciclo combinado en la Torrecilla. Se entendía que la propuesta de instalación de una central como la citada, dentro del Par
que Regional del Sureste y próxima a Perales del Río, supone una consolidación de infraestructuras en el ámbito de un suelo protegido por 
Ley, y cuyo objetivo es la recuperación de aquellas áreas muy afectadas por el desarrollo de actividades sin las más mínimas medidas de pro
tección ambiental en una zona de la Comunidad de Madrid ,que ya está saturada de infraestructuras de este tipo.

Se pide la eliminación de los escombros de las grandes obras 
Desde el Ayuntamiento se instó al Ministerio de Fomento para que elimine los escombros procedentes de las obras de grandes infraestructu
ras que se realizan en las cercanías de Perales del Río. La acumulación de grandes obras de comunicación cercanas a Perales, producen gra
ves consecuencias de contaminación ambiental y acústica. 



CATEDRAL DE LA MAGDALENA: UN PATRIMONIO DE TODOS 

El año 2005 ha sido el año en el que comenzaron las obras de remodelación de la 
Catedral de Santa María Magdalena tras varios años cerrada. Un año en el que 
tuvo que formarse una Plataforma formada por cerca de un centenar de 
asociaciones y colectivos que exigieron la puesta en marcha de unas obras muy 
complejas que en una primera fase ha incluido el micropilotaje de los muros y 
columnas centrales. Ahora debería ponerse en marcha la segunda fase que debe 
incluir la restauración de las bóvedas, la restauración de las paredes interiores 
que se están picando a una altura que, en algunos casos se eleva hasta los diez 
metros. Además no se ha realizado el Presbiterio ni está definida qué superficie 
ocupará. 

• 

El Ayuntamiento ha 

aprobado en el Pleno 

celebrado el 22 de 

diciembre que se 

adjudique la segunda 

fase de las obras y que se 

aríadan al proyecto otros 

elementos esenciales 

para su protección 

El Ayuntamiento considera imprescindible que se añadan al proyecto otros elementos esenciales tanto para la 
protección del edificio, como para la conservación de la imagen histórica del mismo. Elementos como la elevación, 
hasta la altura primitiva, de la cruz que preside la plaza con más de 300 años de antigüedad, la instalación de la reja 
perimetral, de hierro forjado, que proteja los muros y contrafuertes de la catedral de actos vandálicos, suciedad y 
deterioros. 

Norman Foster diseñará el Museo de la Aviación 
El prestigioso arquitecto Norman Foster ha aceptado diseñar el Museo de la Aviación de Getafe. 
Foster confirmó mediante una carta que aceptaba el proyecto y días después visitó el 
Ayuntamiento para celebrar la primera reunión. A su término calificó el proyecto de fantástico y 
subrayó que la colecciones de aviones históricos en vuelo de la Fundación Infante de Orleáns y 
que formará parte de este Museo, es muy buena. En el Museo de la Aviación se podrá 
contemplar la mayor colección de aviones históricos en vuelo y un conjunto espectacular de 
maquetas de madera con todos los modelos de la aviación realizada por el artesano Daniel 
Remando. 

La Coral realiza una gira por Argentina 
La Coral Polifónica de Getafe "saltó el charco" en el 2005 e interpretó varios conciertos en 
Argentina invitados por la Municipalidad de la Plata transmitiendo a través de su música la 
hermandad con el pueblo argentino. Ofrecieron alrededor de 1 O conciertos, la mayor parte de 
ellos en la Ciudad de la Plata, Buenos Aires y Puerto Iguazú. Varios de ellos contaron con la 
presencia de varios coros, de origen español, afincados en Argentina. 

Más de 24.000 personas han disfrutado del Festival Internacional Madrid Sur 
Más de 24.000 personas han asistido a alguno de los actos programados dentro del Festival 
Madrid Sur que ha contado además de con los espectáculos, con las exposiciones,jomadas, etc. 
En este Festlval que ha tenido como titulo "el Sur" han participado 27 compañías de cinco 
países. 
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Presentación del libro "salgo de casa ... puede que vuelva tarde" 

LA LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO 

OBJETIVO DEL AÑO 2005 

La lucha contra la violencia de género ha sido, en el año 2005, objetivo 

primordial para el Consejo Sectorial de la Mujer y de la Delegación de 

Mujer e Igualdad del Ayuntamiento. Con este fin han organizado nume

rosas actividades como la Jornada "Enfrentado la violencia de Género. 

Los retos de la acción Integral", una jornada en la que participaron los Se

cretarios de Estado de Seguridad y Justicia, así como la Delegada Espe

cial del Gobierno para esta cuestión. También estuvieron presentes los re

presentantes de la Dirección General de la Mujer de la Comunidad y re

presentantes municipales de distintos municipios. 

En esta jornada se dieron a conocer los retos, avances y políticas que, 

desde las administraciones se han puesto en marcha para hacer efectivas 

las medidas recogidas en la Ley Integral contra la Violencia de Género. 

♦ 

.rnH1�r 

Se analizaron los retos y 

las políticas a aplicar tras 
la aprobación por el Parlamento 

de la Ley Integral contra 

la Violencia de Género 

Más de 3.000 jóvenes participaron en el Fin de Semana Joven 
Organizado por el Ayuntamiento a través de la Delegación de Juventud. Fue un fin de semana 
de actividades intensas que fueron desde el arte hasta el deporte y la música. 

Se publicó "salgo de casa ... puede que vuelva tarde" 
Con la presencia de la Directora de la biblioteca Nacional, Rosa Regás, se presentó "salgo de 
casa ... puede que vuelva tarde" el IV dossier 8 de marzo, un homenaje a todas las mujeres que 
lucharon por la igualdad en forma de relato de 24 mujeres que cuentan el papel que han de
sempeñado en los difíciles años de la transición democrática para lograr la igualdad. 

146 mujeres son "retratadas" por Manuel de la Peña 
El cronista oficial de Getafe, Manuel de la Peña presentó su libro "Mis cartas apócrifas", un retrato de 146 mujeres utilizando la 
epístola. 

Mujer y discapacidad. Doble discriminación 
Una jornada informativa abordó mediante una jornada de trabajo las dificultades de ser mujer y discapacitada en cuanto supone 
una doble discriminación. 
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LA ESCUELA INFANTIL DE SAN ISIDRO COMIENZA 
A FUNCIONAR Y LA DE KELVINATOR LO HARÁ 
A PRINCIPIOS DEL 2006 

La lucha por tener en Getafe más Escuelas Infantiles públicas 

va dando, poco a poco, sus frutos. En el año 2005 se ha abierto 

la Escuela Infantil de San Isidro y el Ayuntamiento solicitó, 

además que la Comunidad convocara sendos procesos 

de escolarización extraordinarios para la Escuela Infantil 

de Kelvinator y la Escuela Infantil de El Casar. El proceso 

de la de Kelvinator ya está convocado y se prevé su puesta 

en marcha a finales de enero o principios de febrero. A la hora 

de cerrar estas páginas no se había convocado aún el proceso 

para la Escuela Infantil de El Casar. 

Wl!tfl-l&lí: 

Actualmente se pide con 

insistencia la construcción 
de centros escolares 

en El Bercial que den servicio 

a las nuevas viviendas actualmente 
en construcción 

El Ayuntamiento pide a la Comunidad la instalación de alarmas en los 
centros educativos públicos 

Treinta concejales de Educación reunidos en Getafe exigieron a la 
Comunidad un Plan concreto de inversiones 

Dos colegios de Getafe abrieron los patios escolares fuera del horario 
escolar y se abrieron centros escolares en vacaciones para propiciar la 
conciliación de la vida laboral y familiar 

Continuaron, con gran éxito, las actividades 
extraescolares en fin de semana 

El Ayuntamiento consiguió que se paralizara la 
fusión de centros educativos 

El Ayuntamiento edita la "Guía de Recursos para 
la Infancia, adolescencia y sus familias" 

El Pleno aprobó el Manifiesto "ciudadanos de 
pleno derecho" elaborado por la Comisión de 
Infancia y Adolescencia 
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MÁS DE VEINTE EMPRESAS TECNOLÓGICAS Y 

DE SERVICIOS COMENZARÁN 
Un moderno Parque 

Empresarial que abarca cinco 

millones de metros cuadrados 

de suelo 

A INSTALARSE EN LA CARPETANIA 

Ya se han adjudicada 24 parcelas a otras tantas empresas dedicadas a la 
industria tecnológica, a la industria general y a la empresarial de servicios en 
el Parque Empresarial La Carpetania. En el apartado tecnológico se han 

adjudicado parcelas a 13 empresas; en la industria general a cinco y, en la de servicios a seis. Industrias como Siemens, 
S.A., Ena Tecnología, S.L., Avia, Ingeniería y Diseño, S.L., Grupo Aeronáutico Zona Centro, S.A, Transportes Azcar,
S.A., o Napisa comenzarán en un corto espacio de tiempo a desarrollar su actividad en este moderno Parque

La Carpetania, que está gestionada por la Empresa Arpegio, contará con 250 grandes empresas, en un espacio de cinco 
millones de metros cuadrados y la posibilidad de crear 15.000 nuevos puestos de trabajo. 

Todos éstos quedaron de manifiesto en una visita que realizaron el Vicepresidente Primero de la Comunidad, Ignacio 
González, junto con el Consejero de Presidencia, Francisco Granados, y el Alcalde, Pedro Castro, a las obras de, en sus 
palabras, "mayor parque empresarial de España y uno de los mayores de Europa". 

Iniciado el desarrollo de los Gavilanes 
En el año 2005 se ha iniciado el desarrollo de Los Gavilanes, un Polígono Industrial de 2 
millones de metros cuadrados de suelo que propiciará la creación de miles de puestos de trabajo. 
Se trata de una zona excelentemente comunicada y que constituye una nueva apuesta del 
Ayuntamiento por el desarrollo de suelo industrial como impulso al desarrollo económico. 

El 55% de las personas emprendedoras son mujeres 
La Agencia Local de Empleo y Formación ha atendido 221 proyectos dentro del programa 
Autoempleo Emprendedores. El 55% de las personas que han presentado proyectos, son 
muJeres 

El Preacuerdo del II convenio colectivo de EADS 
CASA. airbus y EADS espacio propiciará la creación 
de 500 puestos de trabajo 

El Ayuntamiento clausura la primera promoción de 
cursos de aeronáutica impartidos por la Agencia 
Local de Empleo y Formación 

Ayuntamiento y Airbus España firmaron el 9 de 
marzo un convenio de cooperación para desarrollar 
programas conjuntos de formación y empleo 

Firmada la constitución de la red de Empresas 
Sensibilizadas para propiciar la integración laboral de 
los sectores más desfavorecidos 



GETAFE, CIUDAD DE PRIMERA 

El Getafe CFSAD está paseando el nombre de Getafe por todas las 
ciudades con equipos en Primera División. En este año, 2005, todos 
disfrutamos con la permanencia en la División de Honor y con las 
históricas victorias cosechadas en el Coliseum ante equipos de la talla del 
Real Madrid o Valencia, así como de las ocurridas en campos tan 
históricos como San Mamés o el Calderón; en suma jaleamos a este 
modesto equipo que en su segunda temporada consiguió situarse tres 
jornadas en el liderato de la Liga de las estrellas, circunstancia que tuvo 
recompensa en sus jugadores ya que dos de ellos, por primera vez en la 
historia del club, alcanzaron la internacionalidad absoluta (Kome con la 
selección de Camerún) y de la sub-21 española (Gabi). Esperamos seguir 
disfrutando y que el año 2006 nos dé de nuevo la alegría de saber que 
seguimos en Primera. Desde aquí todo nuestro ánimo, todo nuestro 
apoyo, todos nuestro cariño para estos jóvenes que llevan con orgullo el 
nombre de Getafe por todos los campos de España. 

2005 ha sido un año 

importantísimo para el Getafe, 

logró la permanencia en Primera 

División e incluso estuvo 

algunas jornadas como líder 

Getafe estrenó su emblemática Ciudad Deportiva 
Se ha estrenado ya las nuevas instalaciones de la Ciudad Deportiva de Getafe a falta de 
la retirada de las torres de alta tensión y otras obras menores. Se trata de un diseño 
moderno que hará de este recinto un emblema de Getafe dado que su cubierta tiene 
forma de G invertida. La inversión ha sido cercana a los diez millones de euros (9 ,6) 

David Amores, medalla de bronce de Jiu-Jitsu y Rubén Montesinos 
Campeón del Open de Polonia de Taekwondo 
Rubén Montesinos amplió su palmarés en el Open de Polonia al proclamarse campeón 
de peso pesado en Taekwondo. David Amores obtuvo la medalla de bronce en la 
categoría de 85 kilos de Jiu-Jitsyu en los Juegos Mundiales de Duisburg (Alemania) 
organizados por el COI. 

José Manuel Muñoz medalla de bronce de Trampolín 
José Manuel Muñoz obtuvo la medalla de bronce de trampolín en los Campeaontos de 
Mundo celebrado en Eindhoven (Holanda) 
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CUANDO LA EST ACION DE EL ESE JUE6O DE 

CASAR COMUNIGUE CON LA 
, 

PALABRAS ESTA 

LINEA :3 Y LLE6UE HASTA 
, , 

MONCLOA SI GUE PODRA 

DECIRSE GUE 6ETAFE 

MUY VISTO. iNI 

GUE LO HUBIE

EST ARA A UN METRO 

DE MADRID. 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 

RA HECHO 

AN6ELUIS! 

C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 1 AL31 DE DÍA8 DÍA 16 DÍA24 

ENERO A- C/ Madrid, 48 A- Av. de España, 46 B- Av. de los Angeles, 9
B- Pza. Juan Carlos I, l. C- C! Madrid, 48 

DÍA 1 Sector 3 DÍA 17 
DÍA25 

A- Av. de España, 46 DÍA9 
A- C/ Madrid, 48

B- Pza. de la 
B- Av. Juan Carlos I, 11 . A- Av. de España, 46 DÍA 18 Constitución, 10 

Sector 3 C- C! Madrid, 48

DÍA 10 
A- Av. de España, 46

DÍA2 DÍA26 
A- C/ Madrid, 48

A- C/ Madrid, 48 DÍA 19 
A- Av. de España, 46 

DÍA!! 
B- Av. Juan de la 

DÍA3 Cierva, 36 DÍA 27 

A- C/ Madrid, 48
A- CI Madrid, 48 C- C/ Madrid, 48

A- Av. de España, 46 

DÍA4 
DÍA 12 DÍA 20 DÍA28 
A- C/ Madrid, 91 A- C/ Madrid, 48

A- C/ GeneralA- Av. de España, 46 

DÍA 13 DÍA 21 
Pingaron, 11

DÍA5 
A- Av. de España. 46 A- Av. de España, 46 DÍA29 

A- C/ Madrid, 48 A- Av. de España, 46 
DÍA 14 DÍA22 B- Av. de Europa, 149

DÍA6 A- C/ Madrid, 48 A- Av. de España, 46
A- Av. de España, 46 B- Av. Arcas del Agua, DÍA30 
B- Av. de Europa, 149 DÍA 15 7. Sector 3 A- Av. de España, 46

DÍA 7 
A- Av. de España, 46

DÍA 23 DÍA 31 B- Pza. Estalactitas, l .
A - C! Alicante, 9 Sector 3 A- C/ Madrid, 91 A- C! Galicia, 7

NOTA: C/ Salvador, 6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 202 79 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 202 79 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector III 
Tel.: 91 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 1 O 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza. Juan Vergara. Tel.: 91 681 51 76 

CENTROS DE SALUD 
Centro,de Especialidades Los Angeles 
Avda. Angeles, 57. Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector III 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91 696 14 34 
Centro Salud Getafe-Norte 
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/ Greco, s/n. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 

TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 202 79 63
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 71 13 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de L YMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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En los boletines informativos editados en el año 2005 entrevistamos a algunos 
personajes de la vida local que tenían algo que decir, algo que contar. Así supimos que 
la pastelería Izquierdo cumplió 100 años y lo celebramos con dulces con Ángel 
Martínez, nieto del fundador; nos interesamos por el deporte y estuvimos con Rubén 
Montesinos, campeón del mundo de taekwondo y Bernad Schuster, entrenador del 
Getafe y conocimos las ilusiones de un joven banderillero, Javier Cortés, que espera el 
triunfo en la plaza. También trajimos la anécdota y pedimos a Warren Cordon un 
sudáfricano que es socio e hincha del Getafe que nos contara el por qué de su afición a 
nuestro equipo. Por último, en el mundo de la Cultura nos acercamos a Tacha Romero, 
Directora del Centro de Poesía José Hierro, que nos cuenta los proyectos del Centro y 
en la separata de este mismo boletín nos encontramos con Ana María Polvorosa, 
Lorena en la aclamada serie de televisión que nos relata sus sueños. 

Warren Cordon, sudafricano e hincha y 
socio del Getafe. "El fútbol aquí es como en 
el Reino Unido, más que una afición, una 
religión" 

Ángel Martínez, propietario de Pastelería 
Izquierdo. "Uno de los dulces que más se 
consumían y se recuerdan son las famosas 
milhojas" 

Tacha Romero, Directora del Centro de Poesía 
José Hierro. "Queremos convertirnos en la 
Catedral de la Poesía" 

Rubén Montesinos, campeón del mundo de 
Taekwondo. 
"Tengo todas las papeletas para estar en las 
Olimpiadas" 

Bernad Schuster, entrenador del Getafe CFSAD. "Los equipos que vengan a 
Getafe tendrán que sudar sangre para ganarnos " 

Javier Cortés, novillero. "Tengo muy claro que me voy a hacer un sitio en esta 
profesión como torero " 

Ana María Polvorosa, Lorena en la serie Aída . "Llevo toda la vida viviendo 
en Getafe y la verdad es que no me sitúo viviendo en otro sitio" 

WARREN CORDON 

• 
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Tus basuras al contenedor 

sólo en estos horarios 

* primavera y verano: (�)22 a 24
* otoño e invierno: �--�) 21 a 24

Siempre 
bolsas 

cerradas 

envases de plástico 

cada uno a su contenedor 

• 
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AREA DE GESTIÓN DE LA EMPRESAS PÚBLICAS 
DE LIMPIEZA Y MEDIO AMBIENTE Y DEL 
SUELO y LA VMENDA 
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LUma 

Atención al ciudadano 

9168406 57 

Recogida de enseres 

9169639 97 




